

Jam Komandan Merupakan Salah Satu Bintang Sebagai Fungsi Komando Dan Sebagai Pemberian Sarana Informasi

M.Nursalim - TEGAL.NETWORKS.CO.ID

Sep 13, 2022 - 12:02



Tegal - Sebagai bentuk penerapan disiplin dalam hal pengawasan terhadap para personel, Komandan Kodim 0712 Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. memberikan pengarahan/Jam Komandan kepada seluruh anggota Kodim dan PNS , bertempat di Indoor Lapangan Tennis Kodim 0712 Tegal. Selasa (

13/09/2022).

Jam komandan ini di laksanakan dalam rangka pembinaan satuan untuk menyampaikan suatu informasi dari satuan Atas kepada anggota baik Prajurit maupun PNS Kodim Tegal begitu juga jam Komandan yang bersifat emergensi, dengan di adakan jam komandan maka setiap prajurit tau informasi perkembangan situasi dan untuk menyamakan sikap pola pikir dan pola tindak sebagai aparat.

Kegiatan yang di hadiri seluruh Anggota, baik para Perwira, Bintara, Tantama dan PNS Kodim 0712/Tegal untuk menyampaikan beberapa informasi, evaluasi kegiatan yang dilaksanakan oleh satuan Kodim 0712 Tegal.

Penekanan dalam jam Komandan Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. menyampaikan bahwa saat sekarang telah memasuki tahun politik masuk pada tahapan politik, dimana selaku Aparat Kewilayahan harus bijak dalam memilih dan mengikuti kegiatan agar terjaga dari Netralitas TNI. Aparat TNI tidak bisa menjauhi Politik dan tidak bisa juga menghindari politik. Sehingga dalam pergaulan harus bisa memilahkan mana yang kegiatan Politik dan mana kegiatan yang bersifat sosial sehingga tidak menyinggung perasaan mitra. Contoh kapan harus menolak dan kapan harus menghadiri acara partai.

Berkaitan dengan kenaikan BBM yang dapat mengganggu stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat TNI menyikapi dengan profesional dan tetap melaksanakan tugas sesuai tupoksi seperti memback up Polri apabila ada kejadian sesuai dengan undang-undang TNI Selain perang untuk membantu Polri, dan melaporkan perkembangan situasi sesuai dengan herarki apa bila ada perkembangan.

Media Sosial (Medsos) merupakan sarana informasi dimasa moderen ini, maka kita sebagai Aparat gunakan medsos ini dengan sebaik-baiknya, baik untuk keluarga maupun untuk instansi satuan TNI dan penekanan dari Komando Atas sehingga penggunaan Medsos dapat dilaksanakan secara bijak sesuai peraturan medsos yang ada di satuan kita.

Di akhir pengarahannya, Komandan kodim berpesan pada seluruh anggota agar jaga kesehatan baik perorangan maupun keluarganya juga keamanan baik materiel maupun personil serta selalu jaga dan bina keharmonisan keluarga, tingkatkan semangat kerja, dan berharap pada seluruh anggota agar tidak melakukan pelanggaran yang dapat mencemarkan nama baik Satuan," Ucapnya (Pendemtegal/Mn)